Patti. A l'audition de cette bluette qui est un chef-d'œuvre, on avait comme un vague souvenir de la leçon sur Corneille; l'hilarité gagnant la salle, et les applaudissements retentissaient sous les cintres du Grand-Théâtre comme sous les voûtes du Palais-des-Arts.

— Trois concerts n'ont pas suffi à combler les désirs des dilettanti avides d'entendre les artistes que nous a présentés M. Ulmann. Prix énormes, salles combles, voilà le bilan des trois solennités données sous le nom et le patronnage de M^{lle} Carlotta Patti; mais si l'enthousiasme saluait les notes claires et pures, l'incroyable agilité de voix, la prodigieuse souplesse de talent de la charmante chanteuse, si ce brillant feu d'artifice de trilles et de vocalises éblouissait, l'ampleur du magique archet de Vieuxtemps, la grâce de Batta, la précision de Ketterer, le charme de Lefort ont eu le privilége d'enivrer le public lyonnais et lui ont procuré les plus vives jouissances traduites par des rappels et des bravos. Dans un autre concert, à la salle Pontet, M. Mortier de Fontaine nous a initié aux beautés des principaux maîtres des XVII^e, XVIII^e et XIX^e siècles. C'était comme une histoire de la musique racontée par le piano.

Les séances de musique de chambre de M^{mo} Pontet-Dorville et de M. Aimé Gros ont repris ces jours derniers et ont retrouvé tout le succès des années précédentes. M^{mo} Pontet a vu quelles sympathies étaient attachées à son nom; c'était la première fois qu'elle reparaissait depuis la perte qu'elle a faite; si son émotion était grande, l'accueil de ses amis a dû la consoler.

Conférences sur Corneille, Concerts Patti, Séances Pontet... décidez-

- La rentrée des Facultés a eu lieu le 28 novembre. Présidée par M. de la Saussaye, recteur de l'Académie, la cérémonie était honorée de la présence de M. le sénateur Chevreau et de M^{gr} l'évêque d'Autun. M. Jourdan, doyen de la Faculté des Sciences, a prononcé le discours de rentrée. Le sujet choisi était l'histoire géologique et zoologique du Lyonnais. Les Facultés ont immédiatement commencé leur enseignement.
- Le nombre total des élèves qui ont pris, cette année, leur inscription à l'Ecole préparatoire de médecine et de pharmacie de Lyon est de 168, dit la Gazette médicale de Lyon.

Il faut compter, en outre, une douzaine d'auditeurs bénévoles, à qui il a été délivré des cartes. Ce sont, pour la plupart, des jeunes gens venus de la Suisse. Ce qui porterait, par consequent, le nombre total des élèves à 180.